



Con rechazo a la reforma al TEPJF, Santiago Creel protege a Marko Cortés: Ignacio Mier



El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseveró que el diputado Santiago Creel Miranda (PAN) “con su rechazo a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) está protegiendo al dirigente nacional de su partido, Marko Cortés Mendoza.

“En Morena se dijo que quedará establecida la paridad en la elección de las dirigencias de los partidos y Marko Cortés, no lo quiso”, afirmó en un comunicado.

Por ello, señaló que desde la presidencia de la Mesa Directiva, Creel Miranda sabotó una decisión colegiada que tenía la firma y el respaldo de todos los líderes de los distintos grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados.